



NICOLÁS TAVIRA

**Convenio.** Enrique Graue, rector de la UNAM, y el diputado Santiago Creel, ayer.

## Ya presentó ministra sus argumentos: Graue

La ministra de la Suprema Corte Yasmín Esquivel Mossa ya entregó la documentación con los argumentos para su defensa por la acusación del plagio de su tesis de licenciatura, informó el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue.

Indicó que la información la entregó al Comité de Ética Universitario, donde ya es analizada por los expertos.

En entrevista al acudir a la Cámara de Diputados, donde firmó un convenio de colaboración para la capacitación y profesionalización del personal legislativo, Graue Wiechers comentó que “este lunes una

persona acudió al Comité de Ética Universitario, en representación de la ministra Esquivel Mossa, a presentar sus argumentos sobre el caso”.

El rector de la Máxima Casa de Estudios recordó que el pasado 26 de enero, la presidenta del Comité Universitario de Ética, Elisa Speckman Guerra, envió una misiva a la exalumna Yasmín Esquivel Mossa, en la que se le convocó a presentarse a dicha instancia para ofrecer sus argumentos y pruebas que estime pertinentes en torno al caso del plagio de tesis, y así garantizar su derecho de audiencia y defensa.

—Victor Chávez